

LANDESHAUPTSTADT WIESBADEN					
Ortsverwaltungen					
WI-Auringen / WI-Naurod					
30. AUG. 2021					
101100	01	02	03	04	101500
LOV	b. RÜ.	z.d.A.			



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Naurod  
über  
Ortsverwaltung Naurod

*anobr 30.08.21 alle*

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

*19*. August 2021

Vorlagen-Nr. 21-O-19-0006

TOP 6 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod vom  
8. Juni 2021

Konzept Kinderspielplätze  
Beschluss-Nr. 0051

Sehr geehrter Herr Nickel,  
sehr geehrte Damen und Herren,

ich teile Ihre Ansicht, dass wohnungsnaher Spielplätze gerade in Zeiten der Pandemie ein wichtiger Spiel- und Aufenthaltsort für Kinder sind. Aktuell unterhält Wiesbaden 152 Kinderspielplätze, von denen vier Spielplätze im Stadtteil Naurod liegen.

Die Spielgeräte eines jeden Spielplatzes werden im Rahmen der wöchentlichen Sichtkontrolle auf offensichtliche Gefahren, Mängel, Beschädigungen überprüft. In einem Rhythmus von drei Monaten werden die operative Inspektion und einmal jährlich die Hauptinspektion durchgeführt, bei der alle Spielgeräte sehr detailliert überprüft werden.

Wird bei diesen Kontrollen festgestellt, dass eines oder gar mehrere Spielgeräte aus verkehrssicherheitstechnischen Gründen abgebaut werden müssen, wird die Beschaffenheit des gesamten Platzes betrachtet. Falls der Gesamtzustand des Platzes noch in Ordnung ist, wird nur das einzelne Spielgerät ersetzt, sofern finanzielle Mittel zur Verfügung stehen. Ist der überwiegende Teil der Spielgeräte auf dem Platz in einem maroden Zustand, werden finanzielle Mittel zur Überplanung dieses Spielplatzes für den nächsten Haushalt angemeldet. Dabei wird auch auf die Verteilung der Bedarfe in den einzelnen Stadtteilen geachtet.

Im Rahmen dieses Prozesses wurden am Spielplatz Kellerkopfstraße sowie am Spielplatz Leiermann Mängel festgestellt, welche in den nächsten Haushaltsjahren eine Neugestaltung beider Spielplätze erfordert. Um den Bedarfen in allen Stadtteilen Wiesbadens gerecht zu werden, können leider nicht beide Spielplätze gleichzeitig überarbeitet werden. Daher wurden für den Haushalt 2022/23 zur Umgestaltung des Spielplatzes Kellerkopfstraße 450.000 € angemeldet. Da Sie näher am Geschehen sind würde ich mich über eine Rückmeldung von Ihnen freuen, welchen Spielplatz Sie für eine Überplanung für dringender erachten.

Unter dem Vorbehalt der Genehmigung der Mittel werden Sie und auch die Anwohner\*innen bei der Planung und Umgestaltung dieses Spielplatzes natürlich eingebunden.

Der Bolzplatz Taunusblick wird kurzfristig saniert und bald den Kindern und Jugendlichen wieder zum Bolzen und Toben zur Verfügung stehen.

Für weitere Fragen steht Ihnen Herr Loyal im Grünflächenamt unter der Telefonnummer 0611 31-4344 gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke at the end, positioned below the text 'Mit freundlichen Grüßen'.